

Prädikat «sehr gut»: Frauenchor Mels holt sich Top-Bewertung



Der Frauenchor Mels hat sich beim Glarner Kantonalen Wettsingen in Niederurnen mit vielen andern Frauen-, Männer- und Gemischtchören gemessen. Unter der Leitung von Dirigentin Verena An den Matten Hidber holte sich der Chor das Prädikat «sehr gut», was den Sängerinnen grosse Freude bereitete.

Frauen, die sich dem dergestalt frisch ausgezeichneten Chor anschliessen möchten, können sich **bei Präsidentin Karin Walser melden (081 738 26 67)** **oder direkt an eine Probe kommen** (jeweils Montagabend um 20.15 Uhr im Schulhaus Feldacker). (pd)